

Sie interessieren sich für die kulturelle Vielfalt in Graz? Im Rahmen unserer „interkulturellen Begegnungen“ besuchen wir migrantische Vereine aus Graz und lernen die Menschen hinter diesen Initiativen kennen.

Für wen? Sie müssen kein Vorwissen mitbringen - mitkommen können alle, die an verschiedenen Kulturen interessiert sind.

Ablauf: Kurze Vorstellung des Vereins JUKUS, danach gemeinsamer Besuch des Films „EVDEKI SES - 22m² Österreich“ mit anschließendem Filmgespräch

Wann? Mittwoch, **28.10., 18:30**

Wo? Treffpunkt beim Verein Jukus, Annenstraße 39.

Kosten: keine

Anmeldung & Information: Verbindliche Anmeldung bis **23.10.2015**
bei Manuela Wutte, manuela.wutte@caritas-steiermark.at, 0676 725 725 6

Begrenzte TeilnehmerInnen-Zahl, also bitte rasch anmelden!



EVDEKI SES - 22m² Österreich

Der Dokumentarfilm von Ufuk Serbest handelt von türkischen Migrantinnen der ersten Stunde. Als vor mehr als 40 Jahren die ersten sogenannten Gastarbeiter aus der Türkei nach Österreich kamen, folgten nach und nach auch deren Frauen und Familien. Stellvertretend für viele kommen drei Frauen zu Wort, die ganz unverblümt von den Höhen und Tiefen ihres Ankommens in Oberösterreich und die darauffolgenden – oft äußerst harten – Jahren erzählen. Ein sensibler Dokumentarfilm, der anhand von Einzelschicksalen eindringlich die positiven wie negativen Auswirkungen des Phänomens Migration in Europa einfängt.